

Moyen Ogooué/Département de l'Ogooué et des Lacs/Lambaréné/Action caritative

L'élan de générosité du ministre Janvier Nguema Mboumba



Remise symbolique d'un parasol à une commerçante par le ministre.



Le ministre Janvier Nguema Mboumba et les directeurs d'écoles.

J-C-A
Libreville/Gabon

Cet homme au grand cœur vient de faire d'une pierre deux coups, en offrant de la craie aux écoles primaires et des parasols aux commerçantes de la commune de Lambaréné.

FIDÈLE à sa doctrine consistant à permettre aux nécessiteux de s'équiper afin de s'autonomiser, le ministre délégué de l'Éducation nationale et à l'Enseignement technique, par ailleurs fils de la province du Moyen-Ogooué, Janvier Nguema Mboumba, vient de poser deux nouveaux actes d'importance au profit des populations de Lambaréné. A la tête d'une

forte délégation composée des responsables académiques de la province, il a remis des kits aux élèves, un important lot de craie aux écoles primaires et des parasols aux commerçantes de la commune.

Premiers à être reçus, les directeurs d'école, venus réceptionner le lot de craie, n'ont pas caché leur satisfaction, au regard des difficultés qu'ils rencontrent au quotidien dans l'exercice de leur fonctions. L'une d'elles étant justement le manque de craie, car les quantités fournies par la tutelle sont souvent insuffisantes, au point qu'ils en viennent régulièrement à engager des fonds personnels pour s'en procurer. Remettant ainsi symboliquement un carton de craie au représentant des



Photo : JCA

Les commerçantes exhibant fièrement leurs parasols.

directeurs d'école, Janvier Nguema Mboumba a déclaré : « Je vous remets ces craies en tant que fils et ancien maire de Lambaréné, car lorsqu'il n'y a pas de craie, il n'y a pas d'école. La prochaine fois, nous apporterons des dictionnaires.

J'espère que ce don sera utilisé à bon escient, car l'école gabonaise doit être performante. » Il a, ensuite, exhorté les enseignants à en faire bon usage et à veiller au bon maintien des infrastructures mises à leur disposi-

tion, notamment des tables-bancs, qui sont régulièrement vandalisés, au point qu'on doit en acheter de nouveaux chaque année. Aussi, leur a-t-il recommandé de dresser un état des lieux à la fin de chaque année scolaire. Par la suite, l'ancien édile a remis des parasols aux femmes commerçantes. Une initiative qui lui est venue lorsque, alors maire d'arrondissement de Lambaréné, il avait constaté que ces femmes étaient exposées à toutes sortes d'intempérie dans l'exercice de leurs activités. C'est donc dans le but de les soulager que Janvier Nguema Mboumba leur a offert ces parasols. Plus de 80 femmes ont ainsi bénéficié de sa générosité. Pour le membre du gou-

vernement, qui ne compte pas s'arrêter en si bon chemin, vu la confiance qui s'installe chaque jour un peu plus entre lui et les populations, et désireux d'appliquer une des recommandations du chef de l'Etat contenue dans le Plan stratégique Gabon émergent (PSGE), à savoir le partage, d'autres actions du genre devront suivre. Dans l'immédiat, il devra prendre attache avec une entreprise de nettoyage pour déloger la colonie de chauve-souris qui a pris possession de l'école primaire de Mitone. Plus tard, il compte aider les personnes handicapées et les jeunes, car « tout le monde a besoin d'être aidé », a-t-il terminé.

Estuaire/Commune de Ntoun/Vie des partis

Les responsables de l'Adere installés



Photo : LLIM

Et procédant ici à l'installation du communal Hadrien Engone Bekale.



Photo : LLIM

Les responsables de l'Adere dans la commune de Ntoun et les officiels.



Photo : LLIM

La manifestation a été marquée par la mobilisation des populations.

LLIM
Ntoun/Gabon

Le président provincial de l'Alliance démocratique et républicaine (Adere), Cédric Mendome, a procédé vendredi dernier, à l'installation des responsables communal et des 1er, 2e et 3e arrondissements de Ntoun. C'était en présence des hauts responsables dudit parti dont le secrétaire général Jean de Dieu Yembit Mangala et du président du conseil politique Mapangha-Matshy.

L'ALLIANCE démocratique

et républicaine (Adere) a désormais une antenne dans la commune de Ntoun. Les responsables dudit parti dans cette circonscription ont été installés, vendredi dernier, par le président provincial Cédric Mendome. En présence du secrétaire général de cette formation politique, Jean de Dieu Yembit Mangala, et du président du conseil politique Mapangha-Matshy, représentant le président national Florentin Moussavou. Le communal Hadrien Engone Bekale, ainsi que Michel Iponga, Pierre Nzungue Bakono et Armand Nguema Ndong, res-



Photo : LLIM

Le président provincial, Cédric Mendome, lors de son intervention.

pectivement chargés des 1er, 2e et 3e arrondissements, ont été renvoyés à l'exercice de leurs fonc-

tions, avec pour mission de hisser haut le parti dans la commune. « La cérémonie de ce jour est l'aboutisse-

ment d'un travail collégial mené sur le terrain. La commune de Ntoun avait besoin de notre présence. Nous sommes là et soyez rassurés que les directives de notre parti seront respectées ici », a déclaré M. Mendome. Le secrétaire général de l'Adere a saisi cette occasion pour réaffirmer l'appartenance de son parti à la majorité républicaine et sociale pour l'émergence, et son soutien au chef de file de ce mouvement, Ali Bongo Ondimba. Il a ensuite exhorté les jeunes à ne plus rester en marge du débat politique, mais plutôt à faire entendre leur

voix au sein des partis politiques. « Intégrez l'Adere et marquez votre présence par votre engagement et votre détermination. Il y a de la place pour tout le monde », a encouragé Jean de Dieu Yembit Mangala. Tout en exprimant leur reconnaissance pour le choix porté sur leurs modestes personnes, Hadrien Engone Bekale et son équipe ont promis de ne ménager aucun effort pour renforcer la présence du parti dans la commune de Ntoun, en vue de le conduire vers les victoires électorales futures.